



PTA だより No.4



はなれていても 心は一つ

[転入、転出、学区内移動]

■転入： 名、転出： 名 学区内移動： 名
 ■在籍児童 男子 名 女子 名
 合計 名 家庭数： 世帯

小平市立小平第十四小学校 P T A

会長

◆PTA会長 挨拶

日頃より、PTA 活動にご理解、ご協力頂きありがとうございます。

先日、令和2年度最後の運営委員会を無事に終えることができました。今年度は、新型コロナウイルスの影響で、多くの行事を行うことができず、子どもたちの様子を見る機会を設けることができませんでした。このような状況の中でも、保護者の皆様のご協力や教職員の皆様の創意工夫によって実施できた全校遠足や十四小子どもギャラリーなどは、来年度に繋がる大きな一歩となりました。

今年度の PTA 本部では、保護者の皆様の負担軽減やライフスタイルに合わせた参加しやすい PTA 活動を目標に、様々なアンケートを実施してきました。皆様から頂いたご意見を基に、現在、PTA 本部役員会や運営委員会では、組織体系やポイント制など様々な事柄に関して協議を重ねており、令和4年度の施行を目指しております。

これからも、小平第十四小学校の子どもたちの健やかな成長の為に、皆様のご協力を賜りますようお願い致します。



学校から



◆副校長先生 ご挨拶

緊急事態宣言下ではありますが、P T A 役員の皆様には、感染症対策を講じながら今年度最後の P T A 運営委員会開催にご協力いただいたことに感謝申し上げます。

3学期は、1月に書写展を行いました。2月に入って、なわとび週間、スマイルキャンペーン（あいさつ運動）を実施しました。そして、2月25～26日には、各学年の保護者会とともに、十四小子どもギャラリー・6年生卒業作品発表を開催しているところです。行事等の実施においては、分散、時差・時短など3密を防ぐ手だてを講じながら予定通りすすめられたのも、保護者の皆様のご理解・ご協力の賜と存じます。3月の6年生を送る会、卒業式等に向けても引き続き慎重に取り組んでまいります。

この1年を振り返ると、感染拡大防止に努めながらの教育活動をすすめる中で、既存の方法を改めて見直し、より持続可能な取組として改変をすすめられたことがありました。

特に、子どもたちの交流の機会を維持するべく、特別活動の全校遠足、十四小まつり、1年生を迎える会、6年生を送る会については、いち早く分散行動や動画を使った時短などで見直しを図って実施し、今後のニュースタンダードとして確立できました。

また、保護者の皆様への迅速な情報提供に努めるべく、ホームページ（ブログ）やスクールパス・メールを通じての情報発信に努めました。その中で、学校と保護者、保護者と保護者による双方向の情報のやり取りの活路を見出し、P T A 総会のメールアンケートによる議案決議や、教育活動についてのアンケートのメール回答を実現できました。どちらも回収の初動の早さや、回収率が前年度比2倍強を超えたこと、学校やP T Aの働き方の軽減につながったことから、これもまたニュースタンダードになり得ると実感できました。

このように試行錯誤しながらも、緊急事態宣言等によるガイドラインの変動に応じて教育活動をすすめられたことは、本校の経験値となりました。この経験を生かし、今後は先の教育活動についてのアンケートにあった、授業等の校内での活動にかかわる「学校の様子が見えない、評価がしづかった。」という声に応えるべく、次年度の教育活動の計画に一層努力してまいります。今後ともご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

運営委員会からのお知らせ



★第4回運営委員会 令和3年2月18日（木）10時～ 於 ランチルーム 出席25名

★学級担当より

- ・PTAアカウント制についてのアンケートにご協力いただきありがとうございました。
皆様からの貴重なご意見を基に令和4年度改定に向けてすすめていきたいと思っています。
- ・12月12日（土）に互選会を実施し、令和3年度本部役員の役職を決定しました。

★令和3年度の委員選出について

令和3年度4月の保護者会において委員選出を予定しています。

[日程] 4月15日（木）1～3年生
16日（金）4～6年生

[選出内容] 学級委員 …… 各クラス1名

行事委員・青少対委員… 新型コロナウイルス感染拡大の状況を考慮し、4月の時点では選出せず活動再開の見通しが立ってからの選出とさせていただきます。

★会計より

令和3年度予算計画案は、第4回運営委員会において承認されました。

令和3年度のPTA活動計画案・予算計画案については、令和3年度PTA定期総会議案書でお知らせ致します。

★令和3年度PTA定期総会について

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、昨年同様スクールパス・メールを利用して4月下旬に実施予定です。

★新一年生保護者会 報告

2月12日（金）に新一年生保護者会が行われました。

新入生セット（PTAのしおり・防犯プレート・名札など）をお配りしました。



★6年生保護者の皆様 ～ PTA腕章回収のお知らせ ～

保護者会時にPTA腕章の回収をさせていただきます。詳しくは、スクールパス・メールでお知らせ致します。
ご協力よろしくお願いします。

★行事担当より

多摩済生園雑巾等の寄贈 ご報告

1月16日（土）6年生が冬休みの課題で製作した雑巾と保護者の皆様から回収したタオル等を寄贈致しました。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、対面ではなく郵送といったかたちとなりましたが、お手紙等のやり取りをし、無事に終わることができました。

ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



★青少対より

- ・わくわく科学実験教室を1月20日（土）・27日（土）に分散して、放課後子ども教室の時間で開催予定でしたが、緊急事態宣言により中止としました。
- ・今年度内の定例会は中止です。

★地区委員より

- ・「安全マップ」について

作成、印刷を終了しました。新入生には新一年生保護者会にて配布済みで、在校生への配布は次年度の予定です。

- ・令和3年度地区委員役員選出及び地区班活動の周知方法について

ご協力ありがとうございました。次年度より、全ての班でスクールパス・メールにて連絡を行いますので、従来の回覧板等は中止となります。

- ・「通学路点検箇所」の市からの回答について

7月に実施した通学路点検の市からの回答をお知らせします。これを受け、次年度に向けた点検箇所のアンケートを後日スクールパス・メールで行いますのでご協力お願い致します。



	危険箇所	状況	要望	回答	回答課 (機関)
1	小平市仲町1 12番 小平 高校付近通学 路	小平高校前の横断歩道に信号がないため、車がスピードを出し、通学路として使用している児童が横断の際に危険である。また、校外学習の行き帰りでも、集団でよく横断する場所のため、注意喚起を図りたい。	横断歩道の標識の設置 路面に段差をつけて、車のスピードを緩和させる。 信号機の設置	車道上に大型の横断歩道標識を設置しました。 交通量が少ないことから、信号の設置はできません。	小平警察署
2	小平市仲町1 76-29 都道230号 付近通学路	青梅街道への抜け道になり、車がスピードを上げる。	速度規制をしてほしい。現行60kmから40kmへ	歩道がない生活道路は30km/h規制の対象になります。30km/h規制標示を行うことで、現状よりも車の速度を増し、危険性が増す事が想定されます。	小平警察署
3	小平市小川町 2-1-34 3 小平市役 所入り口付近 通学路	サンドラッグとJAの間の道幅が狭い。車もスピードを出している。	速度規制をしてほしい。 注意喚起の立て看板をつける。	速度規制については、同上。 看板については、通行量の多い緑川通り南側の電柱に設置済みです。北側には電柱巻き看板により通学路標示をしております。	小平警察署 交通対策課
4	小平市仲町6 32 小平十 四小南横断歩 道付近通学路	まるやす前の交差点。青梅街道を走る自転車が赤信号でも止まらない。(特に、車道を走っている自転車) 青信号で横断しようとしている児童とぶつかりそうになることがあり危険。	注意喚起の立て看板をつける。	自転車向けに「児童通行注意」や赤信号で止まるような注意喚起の看板等の設置について東京都に要望しました。	学務課
5	小平市美園町 1-1-16 交差点付近通 学路	コインランドリー前の横断歩道。和田輪業方向からコインランドリー側に歩いていると、小平高校側から来る右折車に気づきにくい。朝は、高校生等自転車の交通量も多い。昨年度の2学期ごろまでは旗を持った交通安全の方がいたが、現在は不在。	立て看板、カーブミラー、路面標示など、注意喚起	交差点西側の小平高校通りは一部私道が含まれており、適当な設置位置がないため、看板等の設置はできません。	交通対策課

	危険箇所	状況	要望	回答	回答課 (機関)
6	小平市美園町 1-1-10 付近通学路	和田輪業前の道。白線がないので、横に広がって歩いている子どもがいて危ない。	路面表示として白線を引く、注意喚起のための標識を設ける。	歩行者の安全対策の実施について、東京都に要望しました。	学務課
7	小平市美園町 1-1-10 付近通学路	あまいけの横。小さな交差点になっているが、搬入用の大きなトラックが停まっていると、どこからも前方が見えにくい。	カーブミラーの設置、路面標示、注意喚起の立て看板を付ける。	マンション敷地からの出口部分であるため、設置できません。	学務課

地域教育コーディネーターより



★学校ボランティアよりお知らせ

今年度は、コロナ禍のためボランティア活動にも制約が多く、読み聞かせなど全くできないものもありました。そんな中でも、花壇の手入れや水まき、花育などの授業支援、休校中の動物たちのお世話、ベルマークや図書活動など、たくさんの方にご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

今年度も残すところあと少し。ボランティアの活動については、学校からのスクールパス・メールの他にボランティアメールから情報発信を行っています。

現在ボランティアに登録していただいている皆様には、新年度の新規募集まで、年度をまたいで引き続きご協力いただけるとありがたいです。

ボランティア登録は、

まで

★放課後子ども教室よりお知らせ

今年度は、十分な活動ができませんでしたが、参加してくれた子どもたちには、いつも元気をもらいました。3月に開催できる教室については、個別にメールにてご案内しますので確認をお願いします。

今年度は、予定がなかなか確定せず、直前の中止や急な教室開催もあり、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。来年度は、いつも通りの活動ができるように願ってやみません。

今後とも放課後クラブの活動にご協力をお願い致します。

放課後子ども教室に関するお問い合わせは、

まで



令和2年度PTA本部役員よりご挨拶



今年度は、新型コロナウイルスの影響によって例年とは異なる状況の中でしたが、保護者の皆様、地域の皆様、教職員の皆様にご協力をいただき、現在の生活様式にあったPTAを目指して次年度につながる第一歩としての活動をすることができました。令和3年度に引き継いでいくとともに、たくさんのご協力に感謝致します。ありがとうございました。

PTA本部役員 一同